

# 北見武道通信

令和7年2月13日 00730号

編集者:佐藤 寿春

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

[satou.toshiharu@navy.plala.or.jp](mailto:satou.toshiharu@navy.plala.or.jp)



## ニューズレター【事務局情報】成田航世くんが「第62回端野町剣道大会」で準優勝しました！

1月26日(日)北見市端野町で行われた「第62回端野町剣道大会(小学生1・2年男子の部)」で北見剣心館の成田航世くんが見事準優勝しました。航世くんは小学1年生で、昨年8月に旭川市から引っ越してきたばかりです。北見剣心館の佐藤素子先生に指導を受けメキメキと剣道の力をつけてきました。今回の対戦相手も決勝戦まで全て2年生で、試合時間は2分、2本を先取した方が勝ちとなる個人戦、決勝まで1本も取られることなく2本をとって勝ち進みました。決勝戦では2年生の相手と互角に立ち会うも、おしくも1本をとられ敗れてしまいましたが立派な準優勝です。団体戦も北見剣心館が優勝するなど、北見市武道館に嬉しい報告が次々と届きます。これからも剣道で楽しく活躍してく

れることを期待しています。(佐藤)

**節分の豆まき!** 北見練心会(柔道少年部)が1月30日(木)ひと足早い「節分」の豆まきを北見市武道館で行いました。中学生扮する鬼に、後輩の子供たちが豆を力いっぱいぶつけると、上半身裸の鬼はたまらず逃げ回り、見守る父母も鬼コーチも福笑いとなりました。(佐藤)



## 事務所の花シリーズ

### 「シマムラサキツユクサ」

葉は多肉質で白のストライプ模様、日当たりが良いと葉全体がきれいな紫色になり可愛いピンク色の花が咲きました。水につけておくと根が出て根分けした物がきれいに咲いて戻ってきました。(幸)

### 連載 中国「老子」の思想 七十三章「天網恢恢、疎にして失わず」

積極的にふるまうことを固執すれば、結局は身を滅ぼす。消極的に身を守ることを固執すれば、危険を冒さずに済む。だがいずれにしても一つの立場に固執する限り、正しいとはいえない。絶えざる変化は宇宙の本質である。天の真意がいずれにあるかは、聖人といえども察知すべくもない。天道は、自己を主張せずして万物を統括し、命ぜらずして万物を適応せしめ、招かずして万物をおのずと帰一せしめ、作為によらずして秩序を形成する。天の網は網目が粗いが、何ひとつ取りおとしない。原文: 勇於敢則殺、勇於不敢則活。此兩者或利、或害。天之所惡、孰知其故。是以聖人猶難之。天之道不爭而善勝、不言而善應、不召而自來、禪然而善謀。天網恢恢、疎而不失。七十四章に続く

